

Corona bedingt konnten wir leider sehr wenig bis gar nicht trainieren. Wie die letzten Jahre war die Beteiligung leider auch sehr klein. Wir trafen uns dafür ab und zu zum Biken. Wir schauen da spontan jeweils von Dienstag zu Dienstag. Der Treffpunkt ist dafür auch früher, wir treffen uns dann immer um 18.15 Uhr auf dem Museumsplatz. Dies ist eine gute Alternative wegen Corona, da es ja draussen stattfindet. Ich wünsche mir fürs 2022 regelmässige Teilnahme am Training. Denn es ist eine gute Truppe und wir haben Spass!

Daniel Limacher